

Medienmitteilung – 22. Dezember 2025

Neuer Chefarzt Kardiologie

Prof. Dr. med. Pascal Meier wurde von der Geschäftsleitung der Kantonsspital Aarau AG (KSA) zum neuen Chefarzt der Abteilung für Kardiologie gewählt. Der 51-jährige international renommierte Forscher und Spezialist der interventionellen Kardiologie übernimmt die Position spätestens per 1. Juli 2026.

«Prof. Pascal Meier ist ein absoluter Glücksfall für uns», sagt Verwaltungsratspräsident Dr. Daniel Lüscher. «Er ist in der Region verwurzelt und er geniesst als international und national hochanerkannter Forscher und Experte für interventionelle und strukturelle Kardiologie einen hervorragenden Ruf», so Dr. Lüscher weiter. Prof. Meier sei die ideale Besetzung für die Leitung der Kardiologie und eine wichtige Verstärkung für die interdisziplinäre Notfallversorgung. Er übernimmt die Leitung von Prof. Dr. med. Laurent Haegeli, der im Zuge der strategischen Neuausrichtung der Kardiologie künftig das Spezialgebiet Rhythmologie leiten und weiterentwickeln wird. Prof. Haegeli unterstützt neu als Chefarzt Stellvertreter die strategische Neuausrichtung der Kardiologie aktiv mit, um das Fachgebiet weiter zu stärken und der Bevölkerung eine noch umfassendere kardiologische Versorgung anzubieten. Die Geschäftsleitung bedankt sich ausdrücklich bei Prof. Haegeli für seine hervorragende Arbeit und Innovationskraft, durch die sich die Kardiologie in den vergangenen Jahren ausgesprochen erfolgreich weiterentwickelt hat.

«Mit Prof. Meier gewinnen wir einen ausserordentlich kompetenten sowie national und international hervorragend vernetzten interventionellen Kardiologen», sagt Prof. Dr. med. Philipp Schütz, Leiter der Medizinischen Universitätsklinik und Leiter der Direktion Forschung am KSA. «Er wird die interventionelle Kardiologie an unserer Universitätsklinik gezielt weiterentwickeln und mit Blick auf den Neubau Dreiklang nachhaltig stärken. Ich freue mich sehr auf die künftige enge Zusammenarbeit.»

Prof. Meier ist in Däniken aufgewachsen und absolvierte seine Facharztausbildung in der Schweiz. Anschliessend führten ihn seine beruflichen Stationen in die USA und nach Grossbritannien. Er war unter anderem Fellow an der University of Michigan, Professor an der Yale Medical School, Leiter der interventionellen Kardiologie am The Heart Hospital des University College in London sowie Director Medical Research am London Centre for Nanotechnology LCN. Weitere Stationen folgten als Leitender Arzt am Universitätsspital Genf sowie am renommierten Royal Brompton Hospital in London. 2018 wurde Prof. Meier Chefarzt der Kardiologie am Kantonsspital Graubünden. Seit 2021 ist Prof. Meier Leitender Arzt am Kantonsspital Fribourg, wo er sich intensiv um die Aus- und Weiterbildung kümmert. Er ist Mitgründer und war zehn Jahre Chefredaktor der internationalen Fachzeitschrift «Open Heart» (BMJ) und ist heute Senior Editor. Zudem ist er Honorary Consultant Cardiologist am Royal Brompton Hospital in London. Auf nationaler Ebene engagiert sich Prof. Meier unter anderem als President-Elect der Schweizerischen Gesellschaft für interventionelle Kardiologie, als Mitglied der Weiterbildungsstätten-Kommission SGK/SIWF sowie als Qualitätsauditor für das BAG.

Prof. Meier schätzt am KSA die enge Zusammenarbeit verschiedener Fachdisziplinen, wie beispielsweise im hochspezialisierten interdisziplinären Notfallzentrum. Die kardiologische Spitzenmedizin sowie die Nachwuchsförderung werden Schwerpunkte seiner Tätigkeiten am KSA sein. «Die Chefarztrolle am KSA ist für mich Berufung und die Gelegenheit, gemeinsam mit einem starken Team die kardiologische Versorgung meiner Heimatregion mit modernster Herz-Medizin und Innovationen nachhaltig weiterzuentwickeln», sagt Prof. Meier.

Zur Transparenz: Prof. Meier und CEO Dr. Markus Meier sind Geschwister. Der Rekrutierungsprozess erfolgte unter strikter Einhaltung der Compliance-Vorgaben und mit besonderer Sensibilität. Die Stelle wurde regulär ausgeschrieben und eine unabhängige Findungskommission aus internen und externen Fachpersonen prüfte sämtliche Bewerbungen. CEO Meier war weder Mitglied der Kommission noch in den Entscheidungsprozess involviert. Die Kommission empfahl Prof. Meier einstimmig aufgrund seiner hervorragenden Qualifikationen sowie seiner regionalen Verankerung.

Medienkontakt

Joël Hoffmann, Leiter Media Relations

Telefon +41 62 838 94 60

E-Mail medien@ksa.ch

Das Kantonsspital Aarau, das KSA am Bahnhof in Aarau, das KSA Lenzburg sowie das KSA Frick behandeln jährlich über 32 600 Patientinnen und Patienten stationär sowie rund 700 000 ambulant. An unseren Standorten versorgen wir die Bevölkerung rund um die Uhr mit medizinischen Leistungen, von der Grundversorgung über die spezialisierte bis hin zur hochspezialisierten Medizin. Mit rund 4800 Mitarbeitenden sind wir einer der bedeutendsten Arbeitgeber im Kanton.